



SYNDICAT AUTONOME TOUT RATP

COMMUNIQUE

Paris le 22 novembre 2017

Ce jour nous apprenons que la presse se fait écho d'un événement qui se serait produit le 17 novembre 2017 lors d'une opération de contrôle de titre de transport à la station Denfert Rochereau aux environs de 22 h00.

Si les faits étaient avérés, ce que ne manquera pas de nous dire l'enquête de police en cours et la justice, nous en prendrons acte.

Le SAT-RATP ne peut pas rester ce jour sans réagir et rappeler avec force la difficulté d'exercice du métier d'agent de contrôle.

En effet, chaque jour de nombreux collègues interviennent sur tous les réseaux bus, métro et RER afin de faire respecter dans des conditions difficiles la réglementation dans les transports et mettre fin à la fraude qui coûte des millions d'euros à la collectivité. Ils informent, orientent et viennent en aide quand cela arrive aux victimes de vol avec violence, aux victimes de harcèlement dans les transports etc.... Avec professionnalisme et sang froid.

Nous tenons aussi, à apporter notre soutien aux agents encore trop nombreux victimes d'agressions verbales et physiques durant l'exercice de leur fonction.

Pour le SAT-RATP